MAISON SUR LA COLLINE – TRANGE

Restructuration d'une maison individuelle











A propos de ce projet

Les multiples transformations qu'a connues cette très ancienne maison, dominant sur sa colline les vallons de TRANGE, se lisent dans les pierres de sa façade nord : porte murée, fenêtres de toutes tailles. Après s'être agrandie à l'est d'une grange et être devenue une petite ferme, voici venu le temps d'une nouvelle vie pour ces vieux murs transformés en habitation, dont les ouvertures ont été peu modifiées. Sous le long toit de tuiles rénové, le grand volume de la grange, avec sa porte charretière où pénètre le soleil du sud, est devenu le centre de la maison, alors que la maison d'origine, aux pièces plus petites, abrite les chambres. En façade sud, les arcs de briques des plus petites fenêtres conservées permettent d'apercevoir le jardin depuis le couloir d'entrée. Une nouvelle baie a été percée sur le pignon est, pour contempler depuis le séjour au coin du poêle l'horizon et les brumes qui s'attardent dans la vallée au soleil d'hiver.

Maîtrise d'Ouvrage

Privée

Lieu Trange

Fin des travaux 2012

Maîtrise d'Œuvre

AIRE Atelier d'Architecture : conception

Pascal BLIN: exécution

Coût

180 300,00 € H.T

Mission

Mission complète

Surfaces

290 M2 S.H.O.N.

.

